

DAFTAR ISTILAH

<i>Stunting</i>	Kondisi di mana balita mengalami kekurangan nutrisi secara berkelanjutan, yang menyebabkan gangguan dalam pertumbuhan dan mengakibatkan tinggi badan mereka menjadi lebih rendah dibandingkan dengan standar usia mereka.
<i>Underweight</i>	Kondisi di mana berat badan seseorang lebih rendah dari yang dianggap sehat untuk usia, tinggi badan, dan jenis kelaminnya. Ini bisa meningkatkan risiko penyakit kronis seperti osteoporosis dan gangguan jantung.
<i>Overweight</i>	Kondisi di mana seseorang memiliki berat badan yang lebih tinggi dari yang dianggap sehat, dan dapat meningkatkan risiko diabetes tipe 2, penyakit jantung, serta berdampak pada kesehatan tulang dan reproduksi .
<i>Wasting</i>	Kondisi di mana seorang anak mengalami penurunan berat badan yang signifikan dalam jangka waktu yang pendek, yang dapat diakibatkan oleh kondisi seperti diare kronis.
RPJMN (Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional)	Sebuah dokumen perencanaan pembangunan untuk periode lima tahun yang mencakup prioritas dan arah kebijakan pembangunan di Indonesia.
SSGI (Survei Status Gizi Indonesia)	Survei nasional yang dilakukan untuk mengumpulkan data terkait status gizi di Indonesia, termasuk prevalensi <i>stunting</i> , <i>wasting</i> , dan <i>overweight</i> .
<i>Technology Organization Environment (TOE)</i>	Sebuah framework yang digunakan untuk menganalisis adopsi teknologi dalam organisasi

	dengan mempertimbangkan faktor-faktor teknologi, organisasi, dan lingkungan.
<i>Adoption</i> (Adopsi)	Proses di mana teknologi baru atau inovasi diterima dan digunakan oleh individu atau organisasi.
<i>E-Health</i>	Penggunaan teknologi informasi dan komunikasi untuk mendukung layanan kesehatan dan manajemen informasi kesehatan.
<i>M-Health</i>	Cabang dari E-Health yang khusus menggunakan perangkat mobile seperti ponsel pintar dan tablet untuk mendukung layanan kesehatan.
<i>Diffusion of Innovation</i> (DOI)	Teori yang menjelaskan bagaimana inovasi diperkenalkan, disebarluaskan, dan diadopsi dalam masyarakat atau organisasi.